

神社小学校だより

No. 5 R1. 7. 19.

学校教育目標「心豊かにたくましく生きる子どもの育成」

文責 校長 小嶋 幸博

明日から夏休みに入ります

4月8日（月）から始まった前期前半が終わり、明日から夏休みです。子どもたちにとって待ちに待った夏休みです。8月29日（木）までの41日間です。

4月から約70日の授業日がありました。その中で学習や集団生活の規律など、しっかりと一人ひとりに向き合い指導してきました。夏休みは、その場所が各家庭になります。休み明けに困らないように、各家庭で話し合っ、生活時間をどのように使い、どのような夏休みにしていくのか、きちんと約束をして、学習課題についての目標をもたせてください。自由研究や読書感想文、習字や絵の出品作品に取り組む場合があります。このような時は、早い目に仕上げるのが大切です。8月25日を過ぎてから、これら4つに取り組むことは大変ですね。お盆までに4つのうち2つか3つは、仕上げておくと、夏休み後半にゆとりができます。

熱中症や事故の当事者にならないよう、慎重すぎるほど気をつけて、楽しく有意義な夏休み41日間になることを願います。



個別懇談会で、QUの診断結果、CRT（標準学力検査）の結果と取り組んで欲しい学習内容のプリント（アシストシート）と解答をお渡しします。学力アップにつながるよう、子どもさんにさせていただき、丸つけも願います。

「子どもたちの声が響きます・・・プール水泳」

7月1日からプール水泳が始まりました。お天気とにらめっこしながらの実施になります。テル坊主を作りたくなります。水泳が始まると、子どもたちの歓声が響きます。夏の風物詩ですね。水泳は全身運動です。十分な朝ごはん、しっかりと睡眠、規則正しい生活を願います。



体操はしっかりと！



ハッホーッ、冷た〜い



やっとのプール！気持ちいい！



気持ちのいい並べ方です。

「児童集会で図書委員会が発表をしました」

7月5日（金）1限目に図書委員会が体育館で発表をしました。スクリーンに絵本を映して、読み聞かせをしました。平和について考える内容でした。全校の子どもたちが熱心に聞きました。



「8月31日（土）は防災の取り組みを行います」

夏休みは8月29日（金）までです。その週の土曜日に防災の取り組みを行います。各学年、防災ノートを利用して学習したり、神社地区のまちづくり会の方に協力していただいて体験活動行ったりします。10時15分に避難訓練開始、10時55分に児童引渡し訓練開始の予定です。

避難訓練では、実際の地震、津波を想定して、児童だけが屋上に避難するのではなく、地域の方々や保護者の方々も屋上まで避難することを予定しています。

この避難訓練が実り多き訓練となるよう、地域の方々や保護者の方が多数参加することをお願いします。**避難開始は8月31日（金）10時15分です。**

統合に向けて

令和3年4月のみなと小学校開設に向けて、校歌、校章、通学路など、一つ一つについて、保護者の方々や地域の方々からご質問やご意見などをいただきながら、一步一步進めています。

子どもたちも大湊小学校の子どもたちと交流を進めています。これまでに6月11日（火）に1年生が神社小学校で、6月26日（水）に4年生が大湊小学校で、7月11日（木）に3年生が大湊小学校で交流活動を行いました。みなと小学校になれば、一緒に机を並べて学習します。それまでに少しでもつながりをつくっていかれたらと思っています。

※車で送迎される保護者の方、祖父母の方々、地域の方々へ

すぐメールでもお知らせしましたが、車での送迎について、子どもたちの安全確保の観点から、駐車場の中まで入って、子どもたちを乗降させるのは、許可証をお持ちの方のみです。その他の方は、交通ルールを守り、周辺住民の方の迷惑にならないようご注意ください。特に、家の出入りを妨げないようお願いします。